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市长电话·郑州晚报进社区

1000位市民
带来677件问题
昨日，市政府办公厅“制度建设年”活动征求意见建议暨市长电话、郑州晚报

进社区 2009 年首次活动在五一公园拉开帷幕，市长助理、市政府秘书长张学军，
副秘书长龙同胜、冯卫平到场听取市民意见及建议。昨日上午9时至11时，1000多
名市民前来反映各种问题，市政府办公厅、市房管局、市政管理执法局、市自来水公
司、市供电公司、市燃气公司及中原区区长电话、建设路办事处等集中受理问题 677
件，征求意见建议87件、提供咨询139 件，现场解决382 件，带回研究解决69 件。

晚报记者 汪永森 董洪刚 /文 王银廷/图

“因为工作原因，从新密调动到郑州工
作，现在缴纳事业养老保险金还要在新密
办理，觉得不太方便，想知道现在有没什么
更好的政策？”陈先生向劳动保障局工作人
员咨询。工作人员称，现在缴纳事业养老

保险金是可以转移的，需要准备劳动合同
的第一页和最后一页以及前单位开具的转
移单，由现在单位劳资专员到陇海西路 387
号郑州市劳务输出工作办公室办理转移手
续即可。

对于市民赵先生反映的沿河路占道市场
影响通行的问题，市长电话办公室的工作人员
表示要认真治理。

“医学院施工修建立交桥，沿河路又占道
严重，孩子要绕路上学，迟到了好几次。”赵先
生自己画了一张出行图，这张图的西端解放路
立交桥还在施工修建，居民通向医学院的道路

基本被堵上，附近二道街铁路涵洞也因铁路提
速施工被堵上，居民出行大多通过沿河路，但
这条路上的猫狗市场虽经多次治理，依然反复
回潮，给居民通行带来极大的不便。市长电
话办公室工作人员表示，将查看沿河路拥堵状
况，并督促二七区执法局及附近五里堡办事处
等相关部门及早解决，还市民一条畅通的道路。

现场催办

小区内养狗问题也是市民反映较多的问
题，家住郑州五棉小区的刘女士反映，小区内
大小宠物狗近百只，干扰了居民正常生活。

“有的狗在郑州市是禁养的，比如斑点狗，小
区里大部分狗没有办理养犬证。”刘女士说，
小区内养狗居民太多，狗屎狗尿到处都是，有
的小狗在深夜里还叫，养狗的人一大早遛狗

也是吵吵嚷嚷，已经影响到多数居民的正常
生活。

市民反映的养狗问题集中在狗叫扰民、
狗粪便不处理等方面，市长电话办公室工作
人员表示，将把这一问题移交给中原区执法
局处理，进一步加强对犬只的规范管理，加强
执法力度。

小区养狗多，居民生活受影响

建设路办事处省五建社区居民徐先生反
映，他们住的小区分为前、中、后三院，小区的
孩子上小学都被分在建设路二小，但是小升初
的时候却被划分到了不同学校。“前院和中院
的孩子被分到 66中，而后院的孩子被划分到
51中，按照就近上学的规定，不能把本是一个
小区的孩子划分到不同学校。”徐先生说，小区
里不少孩子家长对这样的划分不满意，希望能

够按照小区实际情况重新规划省五建社区孩
子上初中的问题。

现场教育部门工作人员解释，原来是按照
教育资源的分布和人口密集程度等综合因素
划分的。省五建居民较多，而几个院中间还隔
着大路，划片可能考虑了这些因素，工作人员
登记了这个问题，并表示相关处室将根据实际
情况进行处理。

“你们应该多照顾一下我们老年人，现在
楼前贴的那个综合的水表单我们根本看不清
楚。”家住湖光苑小区的沙先生一早赶来，“我
们原来是每家单独发通知单，现在改成一个
楼层集体贴出来了。”沙先生称。

对此，市自来水总公司工作人员称水费
通知有多种形式，要根据市民的自家情况而
定，而最近出现的老年市民反映的这种情况，
公司也在考虑采用电话和短信通知的形式，
相关政策会尽快实施。

自来水费通知可以采用电话和短信方式
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